

くらしの目線で市政を変える

こんにちは 日本共産党 西野さち子です！

発行：2019年2月10日 連絡先：京都市伏見区新町10丁目381 日本共産党伏見地区委員会 Tel:075(611)9135 FAX:075(602)9117



統一地方選&参院選で倒そうアベ政権!!

桃山南・醍醐 新春の集いに200人



1月27日にパセオダイゴローのホールで、4月の統一地方選挙と7月の参議院選挙で安倍内閣を終わらせて、願い実現の政治をつくろうと集いが開かれました。

地域からは多くの願いがだされ、その後「こうへいさち子のデキル宣言」のコーナーでは、馬場こうへい府議と西野さち子市議が、映像を交えて今期4年間で頑張ってきた活動報告を行いました。西野市議は「大岩

山は馬場府議とも力を合わせて、何度も現地調査し土砂の投入を止めましたが、土砂崩れの早急対策が必要です。引き続き追及していきます」馬場府議は「無理だとと言われていた府営西団地のエレベーター設置が、どうすれば設置できるのか研究し、業者発注にまでこぎつけました。住民の皆さんのが京都府を動かしています」と報告しました。倉林明子参議院議員も駆けつけて、国会での質問内容を含めて、国会報告を行いました。参加された方からは「リアルな報告で、新聞やテレビではわからない内容がよく分かった。来てよかったです」と言っていただきました。力を合わせれば願い実現はデキル！ご一緒に頑張りましょう！



2つの選挙で「消費税10%ノー」の審判を 女性後援会が石田生協前で訴え

倉林明子参議院議員、馬場府会議員と西野さち子市議は、日本共産党女性後援会の皆さんとともに、石田生協前で宣伝をしました。倉林参議院議員からは「統計調査がでたらめだったことが明らかになり、消費税増税の根拠がなくなった。消費税の増税をやめて高すぎる国民健康保険料を引き下げるこそが国民の暮らし応援の政治です。今年の2つの選挙で日本共産党への応援をよろしくお願いします」と訴えました。西野市議は「こんなに暮らしが大変になっている時に、景気が良くなつたと言われて納得される方はほとんどおられないのではないかでしょうか。これまで世論の力で2回増税をストップしました。2度あることは3度あ

る。根拠を失った秋の消費税増税をストップしましよう」と訴えました。生協にお買い物に来られた方に、消費税増税反対の署名のお願いもされていました。



みやこめつせ大演説会に2800人が集う



大幅に変更しました。株式に投入する比率を22%から48%に増やしてきました。そして、2018年10月から12月期に何と14兆8千億円もの損失を出しました。」との報告に会場からは驚きと怒りの声が上がりました。

2月1日に日本共産党大演説会が岡崎のみやこめつせで開かれました。思春期アドバイザーのあかたちかこさん、同志社大学教授の岡野八代さん、フリージャーナリストの守田敏也さんが共産党頑張れとご挨拶されました。また、4月の統一地方選挙と7月の参議院選挙の予定候補者が勢ぞろいをした場面は圧巻でした。日本共産党の小池晃書記局長（参議院議員）が国会報告や京都府政京都市政について報告をしました。その中で私たちの老後の支えになる年金が大変だと報告がありました。「安倍内閣は2014年10月に公的年金積立金の資産構成を